

Cuba ratifie le mécanisme de coopération Afrique-Caraïbes-Pacifique

Image not found or type unknown

Bruxelles, 2 Février (RHC) Cuba a ratifié aujourd'hui l'Accord de Georgetown révisé pour confirmer son engagement en faveur de la solidarité et de la coopération au sein de l'Organisation des États d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (OASCP), composée de 79 pays en développement. L'ambassadrice de l'île en Belgique et auprès de l'Union européenne (UE), Yaira Jiménez, a déposé l'instrument de ratification dans cette capitale, où se trouve le siège de l'organisation fondée en 1975, qui vise le développement durable, la participation de ses membres à l'économie mondiale et l'éradication de la pauvreté.

Emmanuel Opuko Awuku, conseiller juridique du secrétariat de l'Oeacp, a reçu le document original signé par Cuba, qui avait déjà livré une version numérique en octobre.

La nation antillaise a souligné son attachement aux principes de l'organisation qui a adopté son nom actuel avec l'entrée en vigueur de l'accord de Georgetown révisé en avril 2000.

Créée en 1975 par la Convention de Lomé, un accord de commerce et de coopération entre l'Union européenne et les États d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique, l'Oeacp a une position claire de rejet du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba.

Cuba a adhéré en 1998 en tant qu'observateur et en 2000 en tant que membre à part entière.

Outre le développement durable, l'intégration dans l'économie mondiale et la lutte contre la pauvreté, l'organisation prône la paix, la stabilité, le multilatéralisme, les sociétés libres et démocratiques et l'autonomisation des jeunes et des femmes. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/312470-cuba-ratifie-le-mecanisme-de-cooperation-afrique-caraibes-pacifique>



Radio Habana Cuba